

Les FARC-AP présentent leur Commando pour la Normalisation du conflit colombien



La Havane, 25 octobre (RHC-PL)- Les FARC-AP, Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple , ont présenté leur Commando Guérillero pour la Normalisation du conflit colombien , dans le cadre des dialogues de paix réalisés à Cuba conjointement avec le gouvernement du président, Juan Manuel Santos.

À La Havane, Iván Márquez, chef de la délégation de la guérilla colombienne, a réitéré la volonté d'arriver à des accords pacifiques qui mettent fin aux années de conflit.

Le Commando Guérillero pour la Normalisation échangera des opinions avec de hauts officiers de l'Armée, de la Marine, de la Force Aérienne et de la Police Nationale de Colombie, à la recherche d'un accord qui permette de concrétiser l'armistice demandée par les victimes de la guerre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/37442-les-farc-ap-presentent-leur-commando-pour-la-normalisation-du-conflit-colombien>



Radio Habana Cuba